

ANEXO
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA

AÑO	2019
Consejo de Salud de Zona	Teruel-Ensanche
Cambios en la composición del Consejo	<p>Presidente: Amelio Jesús Lázaro Peiro</p> <p>Secretario: M. Carmen Gallardo Ganuza</p> <p>Vocales:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Carla Sabín Esteban (Asociación de Padres y Madres de Niños Sordos de Teruel) - Emilia Iglesias Quirós (representante CSIF) - Flora Belenchón Pérez (representante CCOO) - Emilio Gil Domingo (representante UGT) - M. José Fernández Arredondo (Enfermera Centro de Salud) - Alejandro Monge Illanes (Médico Centro de Salud) - Eva Muñoz Lopera (Representante Zona Veterinaria) - Alicia Martín Martín (Federación de AAVV) - Ana Bronchal Fernández (Asociación de Amas de Casa y Usuarios) - M. Carmen Muñoz (representante del Ayuntamiento de Teruel) - Vicente Górriz Tena (representante Ayuntamiento La Puebla de Valverde) - Victor Tomás Vivas (representante Ayuntamiento de Formiche Alto) - Joaquín Larramendi Rodrigo (Asociación Española Contra el Cáncer)
Número de reuniones celebradas	1 reuniones: 4 de abril
Número de actas enviadas	1 acta
Actividades y acuerdos más destacables	<ul style="list-style-type: none"> - Se presenta las ESTRATEGIAS DE PROMOCIÓN DE LA SALUD Y PREVENCIÓN EN EL SISTEMA NACIONAL DE SALUD, por parte de los miembros del Centro Comunitario de Prevención de Drogodependencias del Ayuntamiento de Teruel - Se valora la situación de la Atención Especializada en el HOSPITAL OBISPO POLANCO, por el deficit de especialistas y los retrasos en la atención. Y desde el Consejo se muestra nuestra protesta, al sentirnos discriminados con respecto a otros Sectores de Aragón y se solicita la implicación de las Administraciones Públicas para solucionar la situación. - Se da a conocer a los miembros del Consejo por parte de los profesionales la existencia de INTERCONSULTA VIRTUAL

	<p>CON ESPECIALIZADA, con las ventajas e inconvenientes de la misma</p> <ul style="list-style-type: none">- Se comenta por parte de las Asociaciones el alto índice de alergias en nuestro entorno, y se envía carta al Ayuntamiento de Teruel para que tengan en cuenta dichos procesos alérgicos a la hora de realizar plantaciones en la ciudad, que sean con plantas autoctonas.
<p>Observaciones/ Otra información de interés</p>	